

Vos questions / nos réponses

## Terminologie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/09/2010 07:33

Quelle est la différence entre un opiacé et un psychotrope?

---

**Mise en ligne le 14/09/2010**

Bonjour,

Les opiacés désignent des substances dérivées de l'opium, lui même extrait de la plante qu'est le pavot.

Ils agissent dans le cerveau, au niveau des "récepteurs opiacés", comme les endorphines par exemple, qui sont des opiacés naturels.

Il existe aussi des opiacés dits "synthétiques" ou "semi-synthétiques" catégorie à laquelle appartient par exemple l'héroïne.

Un psychotrope désigne une substance naturelle ou artificielle, qui agit principalement sur le cerveau en y induisant des modifications de la perception, des sensations, de l'humeur, ou de la conscience.

Les opiacés désignent ainsi une des nombreuses catégories de substances appartenant à la famille générale des psychotropes.

Cordialement

---